

SIARAN PERS

MICHAEL BUBLÉ KONFIRM AKAN MANGGUNG DI INDONESIA PADA JANUARI 2015 MENDATANG

Jakarta, 21 October 2014 – Indonesia akhirnya akan berkesempatan melihat Michael Bublé tampil di atas panggung secara langsung di Jakarta. **Dyandra Entertainment** salah satu promotor konser dan hiburan terdepan di Indonesia, hari ini bekerjasama dengan Dainty Group International dan didukung oleh TEM Asia mengkonfirmasikan tanggal konser Michael Bublé di Jakarta yaitu 29 Januari 2015 mendatang. Konser rencananya akan di gelar di komplek pameran internasional 'Indonesia Convention Exhibition' (ICE) di BSD City.

Michael Bublé adalah penyanyi, pengarang lagu dan aktor kelahiran Kanada yang telah memenangkan banyak penghargaan termasuk empat buah Grammy Awards dan banyak Juno Awards. Album pertamanya mencapai peringkat sepuluh besar di Kanada dan Inggris. Ia mendapatkan popularitas pada albumnya di tahun 2005 yang berjudul *It's Time*, dan albumnya di tahun 2007 *Call Me Irresponsible* mencapai posisi pertama di Tangga Album Kanada, Tangga Album Inggris, Tangga Album U.S. *Billboard* 200, Tangga Album ARIA Australia dan beberapa Tangga Album di Eropa.

Album Bublé di tahun 2009 *Crazy Love* langsung menjadi nomor satu di U.S. *Billboard* 200 setelah tiga hari di penjualan dan tetap menjadi nomor satu untuk dua minggu berturut-turut. Album ini juga merupakan album keempatnya yang mencapai posisi tertinggi di Tangga Album *Billboard* Top Jazz. Album musim liburannya pada tahun 2011 yang berjudul *Christmas*, mencapai posisi teratas Tangga Album *Billboard* 200 selama empat minggu terakhir tahun 2011 dan minggu pertama tahun 2012, Album ini juga mencapai posisi teratas Top 5 di Inggris. Album *Christmas* merupakan album Bublé ketiga yang mencapai posisi nomor satu secara berturut-turut.

Pada bulan April 2013, Bublé meluncurkan album *To Be Loved*, yang didahului oleh peluncuran single utama dan komposisi asli dari "It's a Beautiful Day". Single "Close Your Eyes" kemudian diluncurkan, dan "After All" yang merupakan kolaborasi dengan Bryan Adams di pertunjukan dalam pertunjukan eksklusif di Inggris, yang kemudian ditayangkan di YouTube. Single pertama muncul pada akhir September 2013. Mengutip Bublé "Saya rasa ini adalah album terbaik yang pernah saya buat... Saya tahu semua artis di dunia akan mengatakan itu ketika albumnya keluar, namun saat ini saya berkata jujur. Saya sumpah. Melalui ini saya ingin mengajak anda menikmati perjalanan luar biasa tentang cinta – beragam jenis cinta. Album ini penuh warna – bernuansa rock – bernuansa soul – berisikan kegembiraan – terkadang sedikit sedih – romantis – nikmat dan menyentuh hati."

"Di Januari 2015 mendatang Bublé akan tampil dengan banyak lagu hit-nya seperti *Home, Everything, Haven't Met You Yet, To Be Loved* dan *Feeling Good*", jelas Roderick Tjandra dari Dyandra Entertainment.

Michael Bublé telah banyak memecahkan *box office record* di berbagai belahan dunia dan pertunjukannya telah menjadi pertunjukan paling diminati. Ini adalah kali pertamanya tampil bagi publik di Indonesia. Tanggal konser sudah dikonfirmasi di situs resmi Bublé "www.michaelbuble.com", tambah Roderick.

Tiket akan mulai di jual pada tanggal 1 November 2014 di www.indotix.com. Gunakan kesempatan untuk memesan kelas tiket yang anda inginkan dengan membeli tiket dari tanggal 1 – 15 November 2014 hanya di www.indotix.com.

Untuk info tiket dapat diperoleh di: www.dyandraentertainment.com/michaelbuble.

Detil Konser:

Tour Name: Michael Bublé

Tanggal Konser: 29 January, 2015

Lokasi: Indonesia Convention Exhibition (ICE), BSD City

Dipersembahkan oleh: Dyandra Entertainment bekerjasama dengan Dainty Group International

Didukung oleh: TEM Asia

Official Ticket Box: www.indotix.com

Kontak:

Media Contact Details:

Helmi Sugara Promotions

Helmi Sugara

Email: helmisugara@gmail.com

Promoter Contact Details:

Dyandra Entertainment

Drinna Munardy

Email: drinna@dyandraent.com

Tentang Dyandra Entertainment:

Anak perusahaan dari Dyandra Promosindo – sebuah perusahaan professional pengurus pameran terdepan, berdiri sejak tahun 1994 dan berkantor pusat di Jakarta. Dalam beberapa tahun, Dyandra Entertainment telah menghasilkan pengalaman pertunjukan yang mengagumkan di seluruh Indonesia. Sebelum **Konser Michael** Bublé di Jakarta pada 25 Januari 2015 mendatang, Dyandra Entertainment telah berhasil menyelenggarakan beberapa konser seperti David Guetta World Tour 2012, David Foster & friends 2012, David Guetta World Tour 2012, JLO – Jennifer Lopez Dance Again World Tour 2012, Super Junior World Tour di Jakarta, 2013 Girls' Generation World Tour Girls & Peace, Big Sound Festival Jakarta, Bruno Mars "The Moonshine Jungle Tour 2014", A State of Trance ASOT #650 Armin Van Buuren 2014 and EXO The Lost Planet #1 Live in Jakarta 2014.

Info lebih jauh, kunjungi: <http://www.dyandraentertainment.com/> atau follow Dyandra Entertainment Fanpage di Facebook dan @DyandraEnt di Twitter.

By Arrangement With:



Supported By:

